

EN BREF

Vidéo et anthropologie au Centre d'art

GENÈVE • Le Centre d'art contemporain de Genève présente le travail d'Ingrid Wildi, artiste vidéaste et photographe née au Chili, qui a grandi en Suisse. Par le biais du format documentaire, elle réalise des vidéos qui reflètent les constructions sociales qui nous entourent. Son œuvre la plus récente est une enquête en forme de *road movie* au Chili, sur les traces de sa mère disparue mystérieusement alors qu'elle était enfant.

Centre d'art contemporain, 10 rue des Vieux-Grenadiers, Genève, jusqu'au 15 août, ma-di 11h-18h. Rens.: ☎ 022 329 18 42, www.centre.ch

